
Jahreshauptversammlung der Tennisfreunde Schönau a. Königssee  

mit Neuwahlen (am 01.03.2024) 

„Vertrauensbeweis für Josef Moldan und sein Vorstandsteam“ 

Vor kurzem trafen sich die Tennisfreunde Schönau a. Königssee im Gasthof Unterstein zu ihrer  

43. Hauptversammlung. Im Zeichen dieser Versammlung standen turnus- und satzungsgemäß die 

Neuwahl der Vorstandschaft, die einzelnen Berichte des Vorstandes, Kassier und der Sportwarte. 

1. Vorsitzender Josef Moldan begrüßte die zahlreichen Mitglieder, Ehrenmitglieder, den 

Ehrenvorstand Erhard Moldan und nicht zuletzt den ebenfalls anwesenden Bürgermeister der 

Gemeinde Schönau a. Königssee Hannes Rasp. 

In seinem Bericht dankte Vorstand Moldan allen Mitgliedern, die sich während des Jahres so aktiv 

am Vereinsleben beteiligen, bei den Kaserdiensten, den Auf- und Abbauten des Partyzeltes bei 

den verschiedenen Feiern, den Arbeitseinsätzen, bei den Sponsoren, bei der Gemeinde, die den 

Verein immer wieder nicht nur finanziell mit Zuschüssen für die Jugendarbeit unterstützt.  

Ein weiterer Dank galt den Mannschaftsführern der beim Bayer. Tennisverband gemeldeten  

11 Mannschaften und den durchgeführten zahlreichen Wettkämpfen der Medenrunde.  

Nicht zuletzt bedankte er sich bei seiner Vorstandschaft für die mustergültige Zusammenarbeit,  

Manuel und Stefanie Graßl für das Organisieren des „Kaserlebens“ und der damit 

zusammenhängenden Abrechnungen. 

Unser Verein erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit, was sich auch in der Mitgliederzahl  

von 350 Mitgliedern widerspiegelt, so der Vorstand. Wir sind mit ca. 350 Mitgliedern nach  

Bad Reichenhall der zweitstärkste Verein im Landkreis. Dank der effizienten, vorausschauenden 

und taffen Vereinsarbeit stehen die Tennisfreunde auch finanziell sehr gut da, was nicht zuletzt 

der professionellen Arbeit des Kassiers zu verdanken ist. 

Im weiteren fuhr der Vorsitzende mit seinem Rückblick auf das lebhafte Vereinsleben des 

Vorjahres und einer Vorausschau des kommenden sportlichen Vereinsjahres fort. 

Besondere Erwähnung fanden dabei die vielen ehrenamtlichen Arbeitseinsätze im und um die 

Tennisplätze, der Medenspiele des Bayer. Tennisverbandes in den verschiedenen Ligen und 

Altersklassen, den Vereinsmeisterschaften aller Klassen, dem durchgeführten Jugendcamp im 

August, dem Vereinsausflug im Oktober auf die Zwieselalm mit anschließendem Abendessen  

im Unteroffiziersheim der Kaserne in Bad Reichenhall. Besonders freute es den Vorsitzenden,  

dass über die Wintermonate ein Stammtisch alle 4 Wochen nicht nur für die tennisinteressierten 

sondern auch für die geselligen Mitglieder stattfinden konnte. 

Große Freude und vielversprechenden Erfolg bescherte das neue digitale Buchungssystem für die 

Platzreservierungen, welches damals mit vorsichtigem Optimismus zur Kenntnis genommen 

worden ist, aber alle Erwartungen übertraf, so Moldan. Auch bei den Gästen und der Touristinfo 

Schönau a. Königssee ist dieses System auch für die Vereinskasse sehr erfolgreich angewandt 

worden. 

Weiter informierte der Vorstand, dass für die kommende Saison eine Tischtennisplatte, die schon 

in Erwägung gezogene Ballmaschine, ein Laubbläser und weitere praktische Arbeitsgeräte für die 

anfallenden Arbeitseinsätze beschafft werden sollen. 

Am Ende seines Berichtes informierte Moldan über die verschiedenen Termine der 

Vereinsmeisterschaften, ein Eröffnungsturnier am 4. Mai, einen voraussichtlichen Kids-Day  

als Vereinsausflug mit den Kindern und Jugendlichen nach Kitzbühel, ein Mixed-Turnier  

mit dem alljährlichen Sommerfest, die Kinder-Vereinsmeisterschaften und vieles mehr.  

Die einzelnen Termine werden dann durch Veröffentlichungen am Vereinskaser oder  

auf der Internetseite des Vereins bekanntgemacht: 

( https://www.tennisfreunde-schoenau-am-koenigssee.de/ ). 



Im nächsten Tagesordnungspunkt kamen die Sportwarte Carmen Brandner für die Damen, Markus 

Giritzer für die Herren, und Gabi Moldan für die Kinder und Jugendlichen zu Wort und berichteten 

ausführlich über die sportliche abgelaufene Saison, den einzelnen Platzierungen der Mannschaften 

in der Medenrunde, den Vereinsmeisterschaften und den verschiedenen sportlichen Events.  

Besonders erwähnenswert sei bei der Jugendarbeit das Kindertraining mit 7 qualifizierten Trainern 

in 17 Gruppen mit ca. 90 Kindern!!! Dabei fanden verschiedene Camps (Ostern, Sommer, Ferien, 

Ferienprogram und Schnuppertraining für Skikinder der Skivereine etc.) statt. In den 

Wintermonaten befanden sich 70 Kinder im Wintertraining, 3-wöchiges Mannschaftstraining  

in der Tennishalle Hallein, wöchentliches Training der Jugendlichen in Anif und weiteres Training 

am Dürreck im CJD, der Schneewinklturnhalle u.v.m. 

Dies war der Versammlung einen lang anhaltenden Applaus wert, denn die Kinder seien unsere 

Zukunft, wie auch von Ehrenvorstand Moldan lobenswert erwähnt. 

Dass Zahlen nicht nur trocken sein müssen sondern auch informativ und anschaulich vorgetragen 

werden können, bewies Kassier Thomas Griesbacher. Seine Vereinskasse kann sich mit 

wachsenden Geldmitteln und gut angelegten Ressourcen immer wieder sehen lassen und können 

den Verein positiv in die Zukunft blicken lassen. Applaus, Applaus. 

Dies wurde auch von Kassenprüfer Bernd Fuchs mit kurzem aber aussagekräftigem 

Prüfungsbericht bestätigt. Die anschließende Entlastung nicht nur des Kassiers sondern der 

gesamten Vorstandschaft durch den Ehrenvorsitzenden Erhard Moldan, welcher im Anschluss 

auch die Wahlleitung für die bevorstehenden Neuwahlen übernahm, war reine Formsache. 

Im nächsten Tagesordnungspunkt fanden die 

Neuwahlen der Vorstandschaft statt  

(siehe Kasten).  

Hierzu war zu bemerken, dass sich die Sportwartin 

der Damen Carmen Brandner und Kassenprüfer 

Bernd Fuchs nicht mehr zur Verfügung stellten.  

Es kamen dabei die Vorschläge aus der 

Vorstandschaft zur Geltung, aus der Mitte der 

Versammlung kamen keine weiteren Vorschläge. 

Die Stimmenanzahl der Neuwahl waren jeweils 

einstimmig!  

Die jeweils schönste Tätigkeit eines jeden Vorstandes sind die Ehrungen für langjährige 

Mitgliedschaften. Und so sind für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft die anwesenden Mitglieder   

Gabi Graf, Franziska Griesbacher und Seppi Wendl geehrt worden. Die Versammlung gratulierte 

mit lang anhaltendem Applaus. 

Beim letzten Tagesordnungspunkt Wünsche und Anträge wandte sich als erster Bürgermeister 

Hannes Rasp zu Wort. Er bedankte sich für die Einladung, gratulierte den Geehrten und fand 

großes Lob für die überaus eindrucksvolle Jugendarbeit. Er informierte die Versammlung, dass die 

vorgesehene Installation von hochwertigen LED-Lampen für die Flutlichtanlage bis zum Herbst 

dieses Jahres abgeschlossen sein wird. Die Tennisfreunde können auch in der Zukunft auf die 

Gemeinde als verlässlichen Partner zählen und freute sich auf eine weiterhin gute 

Zusammenarbeit. 

Die letzten Wortmeldungen bezogen sich auf eine bevorstehende größere Instandsetzung der 

grünen Canada-Tenn-Plätze und dass man sich früher schon einmal auf eine Änderung der 

Belagsart beraten hatte. Der alte und neue Vorsitzende informierte die Versammlung, dass man 

vorerst bei dem grünen Belag bleiben werde, da wir doch noch eine größere Menge dieses 

Materials nachbeschaffen konnten. Als letzter Punkt ist über einen Vereinsausflug beraten 

worden, welchen man in naher Zukunft noch beraten und organisieren wird. 

Die neu gewählte Vorstandschaft 

- 1. Vorstand Josef Moldan  

- 2. Vorstand Christian Damböck 

- Kassier Tom Griesbacher 

- Schriftführerin Antje Stegemann 

- Sportwartin Damen Kristin Thieß 

- Sportwart Herren Markus Giritzer 

- Sportwartin Jugend Gabi Moldan 

- Liegenschaftswartin Steffi Graßl 

- Kassenprüfer Richard Beer 



Nach einem lang anhaltenden Applaus beendete Vorsitzender Josef Moldan die sehr harmonisch 

verlaufene Mitgliederversammlung im Gasthaus Unterstein, wonach sich noch ein geselliges 

Beisammensein anschloss. 

(Pressebericht / 28.03.24 / Erhard Moldan) 

 

Die neue Vorstandschaft (v.l.): Kassier Thomas Griesbacher, Schriftführerin Antje Stegemann,  

1. Vorsitzender Josef Moldan, Kaserwartin Steffi Graßl, 2. Vorstand Christian Damböck, Sportwart 

Damen Kristin Thieß, Sportwart Herren Markus Giritzer, Jugendsportwart Gabi Moldan 

 

Die Geehrten (v.l.): 1. Vorsitzender Josef Moldan, Gabi Graf, Seppi Wendl, Franziska Griesbacher 


